



# bilan journée internationale des droits des femmes du 8 mars.

publié le 09/03/2023

La couleur blanche a été à l'honneur cette année pour la journée internationale des droits des femmes. Les élèves du collège ont pu bénéficier de divers interventions par leur professeurs sur le thème des droits des femmes dans les diverses disciplines enseignées ;

Un quiz sur les avancées des droits des femmes a permis de sélectionner 4 classes ayant obtenu le plus grand nombre de bonnes réponses.

Les classes vainqueurs sont : **les 6e4, 5e5, 4e3 et 3e1** qui seront récompensées très bientôt !

Le club égalité filles garçons a travaillé d'arrache pieds pour créer et installer des noms de femmes inspirantes sur les contre marche des escaliers par thème (les sciences et les mathématiques, les langues, la littérature).

Les élèves ont pu écrire un message sur un post it adressé à une femme ou une pensée sur cette journée qui a ensuite été collé sur un arbre à souhaits installé dans la cage d'escalier des arts plastiques.

Une flashmob a mis le feu à la cour de récréation !

Une sélection de livres autour du thème de l'égalité des filles garçons a été mise en place au CDI.

Bref ce fut une belle journée !

Bientôt d'autres animations auront lieu au collège !

mme Fournier

## Portfolio

